

Sulap Kardus Jadi Benda Benda Unik Wanita Ini Untung Ratusan Juta

Made to Stick - Strategi Agar Gagasan An TM: Aksesoris Cantik dr Anyaman Tali Cord TM: Pernik Cantik dr Anyaman Tali Cord Kuark - Kok Tumbuhnya Nggak di Tanah? Refleksi 100 Tahun Lembaga Purbakala Makassar 1913-2013: Pengelolaan Pelestarian Cagar Budaya Nabi Adam Lahir di Nusantara My name is Red Classics: Gadis-Gadis March (Little Women) Rahasia Mendapat Dollar dari Youtube Sentra bisnis Jawa Barat Manusia-Manusia dan Peradaban Indonesia Advanced English Grammar for TOEFL Preparation Intensive-Learning English *Independent traveling Tip Berwisata Bareng Keluarga ke Luar Negeri* Namaku Merah Marriage by Accident: Novelindo Publishing Loonshots: Ide-Ide Gila yang Memenangkan Perang, Menyembuhkan Penyakit, dan Mengubah Sektor Industri Shopping Guide: Asia Elantris *Buku Ajar Bahasa Yunani Perjanjian Baru: Sebuah Pembelajaran Bahasa Yunani Tingkat Lanjut Smart Big Book 365 Aktivitas Anak Pintar* Manusia, Agama, Dan Sastra Fun With Kokoru Lulus Kuliah Cari Kerja Kuno !! Bumi Patri Gegabah (Reckless) Silent Partner Gajah Mada: Cinta Dua Dunia Sherlock Holmes Unbelievable Japan RAGAM *Gaya Interior Love Of Glass Bead Untaian kalung merpati Show Your Work!* Kain Perca dari Negeri Dongeng Joyful: Hal-Hal Biasa yang Mendatangkan Kebahagiaan Luar Biasa *Cerita Rakyat Dunia - Kisah-Kisah Dari Negeri Belanda Lily Putih* Komet Minor (unedited version)

As recognized, adventure as with ease as experience very nearly lesson, amusement, as skillfully as contract can be gotten by just checking out a books sulap kardus jadi benda benda unik wanita ini untung ratusan juta moreover it is not directly done, you could acknowledge even more vis--vis this life, vis--vis the world.

We have enough money you this proper as skillfully as simple pretension to acquire those all. We meet the expense of sulap kardus jadi benda benda unik wanita ini untung ratusan juta and numerous ebook collections from fictions to scientific research in any way. among them is this sulap kardus jadi benda benda unik wanita ini untung ratusan juta that can be your partner.

My name is Red Jun 27 2022

Kuark - Kok Tumbuhnya Nggak di Tanah? Sep 30 2022 Komik Sains Kuark adalah komik sains pertama di Indonesia yang diterbitkan untuk menumbuhkan rasa cinta sains pada anak sejak dini. Komik Sains Kuark menyajikan sains dengan cara yang menarik dan mudah dipahami melalui ilustrasi komik. Komik Sains Kuark menghadirkan sains melalui pendekatan saintifik yang menggugah keingintahuan anak, memotivasi mereka untuk bereksplorasi, serta membangun keterampilan berpikir kritis dan analitis dalam menemukan, merumuskan dan memecahkan persoalan. Komik Sains Kuark dirancang sebagai bacaan sains berkualitas untuk anak dengan beragam tingkat kemampuan dan dilengkapi dengan suplemen yang dapat digunakan untuk pendalaman materi pembelajaran. BOTANI: KOK TUMBUHNYA NGGAK DI TANAH ?!! CARA KERJA: ROKI SI ROKET EKSPERIMEN: HIDROPONIK TANYA KUARK: GAS HELIUM, SALJU DI AFRIKA, SIRSAK DAN KECAP ZOOLOGI: HEWAN HEWAN UNIK ASTRONOMI: WAHANA ANTARIKSA TUBUH MANUSIA: INDRA PERABA (KULIT) FISIKA: ENERGI YANG PALING BANYAK DIGUNAKAN MENGUNGKAP RAHASIA: DARI KULIT MENJADI TAS

Elantris May 15 2021 Elantris adalah sebuah kota magis. Penduduknya hidup abadi, rambutnya putih tetapi mereka tak pernah tua. Elantris selalu memancarkan cahaya dari bangunan-bangunannya. Teknologinya maju dan banyak orang kesana untuk mencari penyembuhan. Namun karena suatu sebab kota itu kemudian terkutuk, penghuni Elantris menderita penyakit Shaod yang mirip kusta, tetapi karena mereka hidup abadi, meski anggota badannya luka dan tanggal mereka tak bisa mati. Selamanya terkungkung dalam kesakitan dan penderitaan. [Mizan, Fantasi, Terjemahan, Novel, Indonesia]

Lulus Kuliah Cari Kerja Kuno !! Dec 10 2020 "Buku yang bagus untuk siapa pun agar berpikir out of the box, sangat inspiratif agar orang jeli melihat peluang dan tidak takut akan tantangan zaman. Ini buku wajib untuk kaum muda!! Dra, Nina M Armando, MSi., Ketua Program D3 Komunikasi FISIP UI Penulis berhasil memaparkan dengan gaya sangat ringan dan akrab sehingga pembaca merasa 'dekat'. Saya menjamin, sebagian besar mahasiswa akan merasa terdefiniskan, tersindir tapi juga termotivasi melalui buku ini. Maya N, Mahasiswa Universitas Indonesia Terima kasih mas Dodi. Buku ini sangat menggugah dan menyadarkan saya, bahwa pilihan hidup setelah kuliah memang banyak sekali. Luar biasa... Diki Pratama, Mahasiswa Universitas Mercu Buana Sebelum baca buku ini, nggak kebayang kalau setelah lulus kuliah bisa milih banyak jalan. Tahunya hanya cari kerja, kirim lamaran ke mana-mana. Wah jadi kebuka nih pikiran... Salahuddin, Mahasiswa Sekolah Tinggi Madina Ilmu"

Made to Stick - Strategi Agar Gagasan An Jan 03 2023

Buku Ajar Bahasa Yunani Perjanjian Baru: Sebuah Pembelajaran Bahasa Yunani Tingkat Lanjut Apr 13 2021 Buku Ajar Yunani Perjanjian Baru disusun dengan tujuan untuk menolong para mahasiswa menerapkan berbagai pemahaman bahasa Yunani yang telah mereka peroleh di masa lalu dalam eksegesis atau penggalan Alkitab. Walaupun buku ajar ini juga akan mengulang secara ringkas berbagai pemahaman tersebut, buku ini tidaklah seharusnya dipandang sebagai sebuah kompetitor terhadap studi-studi bahasa Yunani lainnya. Meski kritik yang dapat timbul terhadap buku-buku ajar semacam ini adalah bahaya 'mengabaikan pohon demi hutannya' (missing the trees for the forest), buku ini sebenarnya hadir untuk melengkapi sehingga tidak dapat

dipisahkan atau dianggap dapat berdiri sendiri terlepas dari studi-studi bahasa Yunani yang telah ada dan dipakai oleh banyak pihak.

Love Of Glass Bead Apr 01 2020 Kisah awal kebanyakan bahagia, namun tidak dengan kisah ini. Kalian akan disuguhkan dengan berbagai macam konflik yang melelahkan. Konflik terbesar keluarga, kisah Anna dan Fajar, dua orang yang dipertemukan dalam lingkup keluarga. Banyak hal yang menjadi panjang masalahnya, ditambah sebuah rahasia. Sebuah rahasia yang menjadikan inti dalam permasalahan mereka. Cinta dan pengorbanan tidak akan mampu menceritakan suka duka kisah mereka. Kisah apakah itu? Apakah benar menyakitkan? Penasaran? Ikuti kisahnya

Smart Big Book 365 Aktivitas Anak Pintar Mar 13 2021 Perkembangan kecerdasan anak pada usia 3—7 tahun sangat pesat. Berdasarkan hasil penelitian, kapasitas kecerdasan anak telah mencapai 50% pada usia 4 tahun. Selanjutnya pada usia 8 tahun, kapasitas kecerdasan sudah mencapai 80%. Hal ini menunjukkan pentingnya memberikan bimbingan yang lebih intensif kepada anak. Buku Smart Big Book 365 Aktivitas Anak Pintar ini disusun berdasarkan pengembangan karakter anak pintar dalam merangsang kecerdasannya. Buku ini memiliki 365 soal dan aktivitas yang sangat lengkap dengan materi belajar membaca, menulis, dan berhitung. Seluruh aktivitas dibalut dengan aneka permainan maze games, puzzles, cut and stick, drawing and colouring, serta spot the differences agar aktivitas belajar menjadi lebih menyenangkan. Learning by Doing, Learning by Playing, Learning by Stimulating Mengenal buah, sayur, bunga, alat musik, alat transportasi, profesi, dan hobi. - Mengenal anggota tubuh, waktu, benda, hewan, dinosaurus, dunia, dan luar angkasa. - Menebalkan huruf, angka, kata, dan gambar serta menuliskannya kembali. - Menggantung sesuai pola dan latihan menempelkannya kembali. - Belajar membaca suatu kata dan kalimat dengan bantuan ilustrasi dan gambar. - Belajar berhitung angka secara bertahap dengan gambar. - Belajar membandingkan dan membedakan ukuran, jumlah, bentuk, dan warna. Buku persembahkan penerbit CikalAksara

Tip Berwisata Bareng Keluarga ke Luar Negeri Oct 20 2021 Jalan-jalan ke luar negeri sama anak?? Ihhh, ribet ahhh!!! Persiapannya banyak!! Terus, kalo udah sampai sana mau ngapain?! Eits, jangan salah, semuanya nggak bakal ribet kalau kita sudah mempersiapkannya dengan matang dan memperhatikan kebutuhan anak-anak selama di sana. Buku ini membahas semua persiapan jalan-jalan bersama keluarga, mulai dari tempat wisata yang sesuai buat anak-anak, pengurusan paspor dan visa, perlengkapan yang mesti dibawa, menghitung biaya, sampai aktivitas setelah perjalanan. Dengan merancang dan menjalani liburan bersama keluarga, kita bebas ke mana saja dan bebas mengatur waktu. Indri, ibu dengan dua anak, beserta suaminya melakukan perjalanan ke kota-kota di dalam dan luar negeri yang belum pernah mereka jelajahi. Pengalaman mereka menikmati waktu bersama keluarga sembari liburan terangkum dalam buku ini. Yuk, nikmati quality time bersama keluarga sembari liburan.

Nabi Adam Lahir di Nusantara Jul 29 2022 - Adam pernah membuat imperium besar di Nusantara - Adam bukan manusia pertama - Ada manusia yang lebih cerdas sebelum Adam Kita semua sepakat dan yakin bahwa Adam diciptakan oleh Allah SWT. Pertanyaannya, bagaimana Adam diciptakan? Apakah Adam diturunkan dari langit atau dilahirkan sebagaimana manusia biasa? Jika dilahirkan, dimana ia dilahirkan? Kapan dan bagaimana prosesnya? Berdasarkan bukti-bukti sains dan ayat-ayat Al-Quran, penulis buku ini membuat beberapa kesimpulan mencengangkan, bahwa Adam bukanlah manusia pertama yang diciptakan Allah, ada manusia yang lebih cerdas sebelum Adam. Yang paling menggetarkan, penulis membuat kesimpulan bahwa, "Nabi Adam Lahir di Nusantara" Lebih jauh, penulis meyakini bahwa bani (spesies) Adam akan musnah dari bumi. Pasalnya, spesies Adam yang hampir mencapai lima milyar ini, kini berada di ambang kehancurannya. Kerusakan yang diakibatkan spesies ini sudah sangat kentara di depan mata. Kerusakan moral, perang nuklir, global warning, dan kerusakan dahsyat lain yang dibuat spesies Adam. Ketika spesies Adam, anak-cucu kita sudah musnah, maka lahirlah spesies pengganti; khalifah baru yang mengganti bani Adam sebagaimana dulu Adam menggantikan pendahulunya. Saat itu, kita yang sudah menjadi tulang belulang itu akan juga digali dan ditemukan oleh khalifah selanjutnya, entah spesies apa dan bagaimana. Kita pun dianggap sebagai makhluk purbakala oleh khalifah yang akan datang.

Fun With Kokoru Jan 11 2021 Kertas Kokoru atau corrugated paper, mungkin masih banyak diantara kita yang masih awam dengan kertas kokoru. Kertas Kokoru adalah kertas warna bergelombang dengan bentuk, ukuran, dan warna yang beragam. Saat ini kokoru sedang ramai di dunia kerajinan tangan karena bentuk dan warnanya yang mudah untuk dikreasikan dan diaplikasikan menjadi berbagai bentuk replika binatang, makanan, benda fungsional seperti pajangan, tempat tisu, kotak perhiasan, jam, bahkan celengan. Kertas kokoru dapat dibentuk menjadi karya artistik lain yang mengagumkan. Tidak sulit mengreasikannya, bahkan untuk anak-anak pun dapat dengan mudah berkreasi membuat benda-benda unik dan menarik. Dalam buku ini kertas kokoru dikreasikan menjadi pajangan maupun benda-benda fungsional yang tematik seperti tema Idul Fitri, Natal, Back to School, Chinese New Year, Hari Nasional dan masih banyak lagi. Anda bisa mengreasikannya dengan buah hati Anda. Tak hanya itu saja, dengan berkreasi menggunakan kertas kokoru, Anda pun bisa berpeluang untuk berwirausaha. Tiara Aksa

Gegabah (Reckless) Oct 08 2020 Mrs. Tracy Schmidt adalah tipikal ibu kota kecil---ibu rumah tangga, memuja anaknya, Nick. Tapi yang tidak diketahui tetangga-tetangganya adalah suatu waktu ia bernama Tracy Whitney, pencuri perhiasan dan penipu legendaries. Tracy pikir ia telah meninggalkan hidupnya yang penuh risiko di masa lalu, tapi tragedy pada satu malam bersalju memaksanya. Menghadapi mimpi terburuknya, dan tanpa takut kehilangan apa pun, Tracy kembali berburu---dan kali ini dia lebih berbahaya daripada sebelumnya.

Bumi Patri Nov 08 2020 Surat yang ditinggalkan mendiang sang ibu, membawa Nayla pergi sampai ke Blitar. Mempertemukan Nayla dengan "Es Pleret" dan jatuh cinta karenanya. Cinta yang membawa dia pada aral rintangan. Cinta yang mengajarkan dia bagaimana cara bertahan.

Lily Putih Sep 26 2019 Pernikahan penuh intrik serta sandiwara licik membuat Zahwa tak bisa berkitik. Bayangan pernikahan yang sempurna rupanya tak sejalan, harus menerima pernikahan di atas bayang-bayang kekasih yang menghilang. Zahwa Maurantika, wanita cerdas yang terpaksa menikah dengan seorang CEO

bernama Faisal Ahkan. Namun, siapa sangka. Ada maksud di balik pernikahan yang didasari kebohongan yang tertutup sempurna. Kebohongan besar terungkap, seketika rasa kepercayaan yang Zahwa tanam musnah. Penuh perjalanan panjang disertai derai air mata, berakhir dengan surat putih dengan tanda pengadilan. Namun, siapa sangka. Di antara pelariannya, harus berjuang melawan penyakit yang telah lama bersemayam dalam tubuhnya. Akankah Zahwa bahagia? Atau mungkin terus berkutik dengan pernikahan serta ajal yang sewaktu-waktu bisa menjemputnya?

Komet Minor (unedited version) Aug 25 2019 Buku ini adalah versi unedited version, naskah original sebelum diedit dan direvisi oleh redaksi Penerbit. Jika kalian hendak memiliki fisik cetaknya, baru terbit Maret 2019. Pertarungan melawan Si Tanpa Mahkota akan berakhir di sini. Siapapun yang menang, semua berakhir di sini, di klan Komet Minor, tempat aliansi Para Pemburu pernah dibentuk, dan pusaka hebat pernah diciptakan. Dalam saga terakhir melawan Si Tanpa Mahkota, aku, Seli dan Ali menemukan teman seperjalanan yang hebat, yang bersama-sama melewati berbagai rintangan. Memahami banyak hal, berlatih teknik baru, dan bertarung bersama-sama. Inilah kisah kami. Tentang persahabatan sejati. Tentang pengorbanan. Tentang ambisi. Tentang memaafkan. Namaku Raib, dan aku bisa menghilang. **** "File PDF naskah buku ini dijual resmi lewat google books (google play store). Jika kalian membaca naskah ini tidak langsung dari aplikasi google books, maka boleh jadi kalian telah membaca naskah ilegal. Kami sangat berharap kalian bersedia menghormati hak penulis dalam naskah ini. Jika memang tidak punya uang, sebaiknya pinjam buku fisiknya dari teman, perpustakaan, dll. Itu jauh lebih baik dibanding download pdf dari pihak tidak resmi yang bisa masuk kategori pencurian. Mencetak naskah ini tanpa ijin dari penulis, pembajakan, adalah melanggar hukum." Terima kasih."

Kain Perca dari Negeri Dongeng Dec 30 2019 Kain Perca dari Negeri Dongeng Penulis : Ahsan Su Ukuran : 14 x 21 cm QRCBN : 62-39-2350-5 ISBN : 978-623-5616-69-8 Terbit : November 2021 www.guepedia.com Sinopsis : Bisakah Si Kembar Elen dan Ilan merebut hati Pangeran Dito? Bisakah rombongan ikan salmon lolos dari serangan Beruang Casimiro? Apakah yang dilakukan Gendhis ketika menemukan harta kekayaan milik kerajaan di tengah-tengah rimbulan talas? Mengapa harta kekayaan itu ada di situ? Dapatkah Sunarsih dari kaum jelata mengalahkan permainan congklak Putri Rara Rukmi? Bisakah Ubume (hantu gadis Jepang) dan Nekomata (hantu kucing Jepang) berada di Indonesia? Mengapa Si Kecil Makhtarom bisa jadi pencopet? Dapatkah Hani yang tunawicara bernyanyi? Ketika utusan Lucifer (Iblis) dan utusan Michael (Malaikat) berperang, siapakah yang jadi pemenangnya? www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Unbelievable Japan Jun 03 2020 Curahan hati tentang pengalaman hidup seorang ibu selama hidup di Jepang dengan penuturan bahasa tulisan yang sangat santai. Tentang kejadian yang bisa membuat kita tercengang tak percaya, takjub atau bahkan berdecak kagum. Hal-hal yang orang Jepang anggap biasa dan bukan hal besar namun buat kita sebagai warga Indonesia adalah sesuatu yang tidak biasa dan luar biasa. Kejadian demi kejadian yang dilihat dan dirasakan dari pengalaman hidup sehari-hari ini banyak sekali hikmah yang bisa diserap karena mengandung nilai-nilai yang bisa menginspirasi hidup kita. Selain menceritakan tentang kekaguman penulis akan kelebihan dan hebatnya serta kecanggihan Negeri Matahari Terbit ini, dituliskan juga pengalamannya akan kekecewaannya dengan negeri ini akibat dampak kehidupan di kota yang sudah sangat individualis. Culture shock yang sampai saat ini pun masih sering penulis rasakan, namun justru itu membuatnya jadi banyak belajar segala hal tentang Jepang dan masyarakatnya. Perilaku masyarakat Jepang, gaya hidup serta budaya Jepang yang unik dan menarik sungguh menginspirasi penulis untuk selalu mencatat dalam bentuk tulisan tentang apa yang dialami, ditemui, dan dirasakan dalam kehidupannya. Beberapa artikel dalam buku ini juga menceritakan tentang himbauan atau anjuran bagi turis Indonesia yang ingin berlibur ke Jepang agar bisa tahu aturan atau manner yang diterapkan di sini. Misalnya saja, tentang hal-hal yang dianggap tabu dan jangan sampai dilakukan ketika berlibur ke negeri sakura ini. Selamat membaca! Arigatou Gozaimasu!

Cerita Rakyat Dunia - Kisah-Kisah Dari Negeri Belanda Oct 27 2019 ""Seri Cerita Rakyat Dunia adalah kumpulan kisah-kisah rakyat dari berbagai wilayah yang menjadi bagian dari budaya setempat secara turun temurun. Melalui seri ini, kita bisa menyelami kebiasaan dan budaya setempat, selain melalui dari buku-buku sejarah, sosial dan budaya, sebagai media untuk mendapatkan gambaran utuh mengenai sebuah bangsa dan adat istiadatnya.""

Show Your Work! Jan 29 2020 Kata Edgar Allan Poe, sebagian besar penulis takut jika proses berkaryanya diketahui orang lain. Sementara itu, Pablo Picasso kerap membuat orang yang berkomunikasi dengannya justru kehilangan energi dan motivasi berkarya. Ya, keduanya memang maestro legendaris, tapi sekarang bukan saatnya lagi berkarya ala mereka. Bukan juga zamannya Mozart sang genius musik. Ini eranya kamu, siapa pun kamu, bisa berkarya! Lalu, apa kuncinya? Tunjukkan saja. Di zaman keterbukaan ini, semua orang punya kesempatan sama untuk jadi hebat. Jangan sembunyikan proses kreatifmu. Undang orang-orang untuk melihatnya. Jangan khawatir kritik, karena itu bahan pelajaran buatmu. Ide yang menurutmu tidak menarik, siapa tahu luar biasa bagi orang lain. Lebih dari itu, karyamu juga bisa menginspirasi orang lain. Jadi, tunggu apa lagi? Tak perlu ragu atau malu. Berbagi karya membuatmu kaya! " ... Semakin banyak kamu memberi, semakin banyak yang kembali kepadamu."-Paul Arden [Mizan, Noura Books, Karya, Hidup, Berkarya, Kerja, Indonesia]

Rahasia Mendapat Dollar dari Youtube Apr 25 2022 Dibuat untuk Anda yang ingin meraup ribuan dollar di Youtube dengan cara yang benar dan tidak menyalahi aturan komunitas Youtube.com. Dengan melakukan tutorial dan petunjuk dari buku ini, Anda akan mengetahui seluk-beluk dunia video, khususnya untuk keperluan monetisasi video di Youtube. Selain itu, dengan teknik dan cara berdasarkan pengalaman pribadi, penulis akan memberikan pengetahuan dan keterampilan yang dapat langsung dipraktikkan. Anda akan memiliki kesempatan untuk meraup jutaan rupiah dari Youtube setiap bulannya. Buku ini akan memberikan panduan langkah demi langkah agar pembaca dapat menjadi publisher video yang sukses. Pembahasan dalam buku mencakup: □ Bagaimana menentukan tema channel video yang menarik □ Tutorial membuat video yang

tidak menyalahi aturan Youtube □ Teknik SEO untuk Video dan Channel □ Cara mendatangkan jutaan penonton dan pelanggan □ Tips dan trik rahasia agar dollar dari Youtube terus mengalir

Manusia, Agama, Dan Sastra Feb 09 2021 Mengapa “Manusia, Agama dan Sastra” menjadi tema dan sekaligus judul dari buku ini?. Sebab secara esensi apa yang penulis wacanakan di dalam buku ini subjeknya adalah manusia, agama, dan sastra. Manusia sebagai makhluk ciptaan Tuhan, disebut memiliki derajat tertinggi dibanding makhluk Tuhan lainnya, ternyata dalam kehidupannya dihadapkan dengan berbagai problema, seperti: kemanusiaan, sosial, politik, ekonomi dan sebagainya yang harus diselesaikan sendiri-sendiri atau pun secara bersama, manakala mereka ingin mencapai hidup bahagia. Agama, adalah ideologi bagi penganutnya, sebagai landasan berpikir, berkata, dan berbuat yang baik dan benar, untuk menciptakan keharmonian makhluk hidup di muka bumi. Dengan agama diharapkan tercipta insan-insan yang memiliki moralitas dalam menyangga kehidupan yang penuh toleransi, kejujuran dan kedamaian. Namun kenyataannya distorsi yang terjadi pada kehidupan sosial masyarakat, justru sering dipicu oleh faktor agama. Degradasi moral yang mulai mengkhawatirkan di tanah air, terutama diseputaran para remaja merupakan sebuah fenomena yang berbanding berbalik bila dilihat dari konteks pendidikan yang memasukkan agama sebagai materi mata pelajaran dari tingkat Sekolah Dasar sampai Perguruan Tinggi. Sastra, pengetahuan bersifat fiksi yang memberikan petuah- petuah bijak yang dapat membentuk kelembutan hati kepada umat manusia, jika mau dipelajari. Sastra mampu memberikan tuntunan luhur, arah yang bijak dalam olah kinestetika, menata kehidupan pribadi, keluarga, dan masyarakat agar sesuai dengan fitrah Tuhan (Brahman) **Buku Manusia, Agama, Dan Sastra ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya.**

Shopping Guide: Asia Jun 15 2021 Belanja adalah kegiatan yang tak boleh dilewatkan ketika sedang berlibur dan menjelajahi suatu daerah. Apalagi ketika daerah tersebut adalah daerah baru yang belum pernah kita kunjungi sebelumnya, rasanya akan sangat rugi jika kita melewatkan kegiatan satu ini. Asia merupakan salah satu benua yang menyimpan potensi wisata yang tak kalah menakjubkan sekaligus surga belanja murah, idaman para wanita, seperti Singapura, negara kecil dengan segudang brand-brand fashion ternama, China sebagai pusatnya barang kulakan murah, dan Jepang sebagai salah satu kiblat fashion sekaligus surga barang-barang unik. Buku ini akan membantu Anda mengenal dan menjelajahi pusat-pusat perbelanjaan di Asia lengkap dengan tip dan triknya. Happy shopping!

TM: Pernik Cantik dr Anyaman Tali Cord Nov 01 2022

Namaku Merah Sep 18 2021 Sebuah misteri pembunuhan yang menegangkan. Sebuah perenungan mendalam tentang cinta dan seni. **Namaku Merah** bermula di Istanbul—simbol tonggak kejayaan-Islam yang terakhir—pada akhir abad keenam belas, saat Sultan secara diam-diam menugaskan pembuatan sebuah buku untuk merayakan kejayaannya yang dihiasi ilustrasi para seniman terkemuka saat itu. Ketika seorang seniman dibunuh secara misterius, seorang lelaki muram dengan masa silam sekelam namanya ditugasi untuk mengungkap misteri pembunuhan yang pada akhirnya menguak jejak benturan peradaban Timur dan Barat—dua cara pandang dunia yang berbeda, berkaitan dengan kebudayaan, sejarah, dan identitas yang memicu konflik tak berkesudahan. Melalui karya cemerlang ini, yang diramu dengan intrik seni dan politik, dongeng-dongeng klasik, serta kisah cinta bercabang yang getir, Orhan Pamuk—pemenang Hadiah Nobel Sastra—mengukuhkan dirinya sebagai salah satu novelis terbaik dunia saat ini. **Buku persembahan penerbit Serambi**

Silent Partner Sep 06 2020 **Silent Partner** PENULIS: Ana Rahmini ISBN : 978-623-7452-72-0

www.guepedia.com Sinopsis: Gina Anisa, adalah seorang gadis remaja berusia 19th yang trauma karena perceraian kedua orang tuanya. Ketika usianya 15th, ayah dan ibunya bercerai setelah menjalani bahtera rumah tangga selama 16th. Faktor perceraian mereka adalah karena adanya orang ketiga. Ayahnya berselingkuh dengan teman kerjanya sendiri di sebuah perusahaan yang ayahnya pimpin. Perceraian itu membuat Gina benar-benar trauma dan hampir tidak lagi mengenal dirinya sendiri. Ia tidak percaya dengan kata cinta, apapun itu bentuknya. Baginya, hanya ada satu cinta yang tulus, yaitu cinta dari ibunya sendiri. Kehidupan Gina kembali diuji dengan penyakit serius yang dideritanya. Hal ini membuatnya tak bisa melakukan apa-apa dan harus Stop Out dari perkuliahan yang tengah dijalaninya. Namun takdir berkata lain, Gina bertemu dengan seorang dokter tampan dan baik hati yang kemudian merawatnya di rumah sakit. Diam-diam ternyata dokter tersebut menaruh perhatian dan simpati yang besar pada Gina hingga membuatnya jatuh cinta kepada gadis yang tidak mengenal cinta itu lagi. Tapi sang dokter tidak pernah putus asa untuk menunjukkan cinta sejatinya pada Gina. Apakah Gina akan menerima cinta dari sang dokter?

www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Refleksi 100 Tahun Lembaga Purbakala Makassar 1913-2013: Pengelolaan Pelestarian Cagar Budaya Aug 30 2022

Classics: Gadis-Gadis March (Little Women) May 27 2022 Kisah kehidupan keluarga March yang mempunyai empat orang putri, tinggal di daerah Concord, Amerika Serikat pada abad ke-19. Meg yang cantik, Jo yang tomboi, Beth yang rapuh, dan Amy yang artistik. Bersama Laurie, pemuda tetangga yang menjadi teman mereka sejak kecil, keempat gadis ini berusaha meraih impian masing-masing di tengah kondisi keluarga yang berat dan tengah ditinggal sang ayah yang harus ikut berperang.

RAGAM Gaya Interior May 03 2020

Sherlock Holmes Jul 05 2020 Tahun 1947, dan Sherlock Holmes—sekarang 93 tahun—sedang menghabiskan masa pensiunnya di rumah peternakan di pelosok Sussex bersama seorang pengurus rumah tangga dan anak lelakinya yang masih muda. Sherlock merawat lebah-lebahnya, menulis jurnal, dan bermain-main dengan kekuatan pikirannya yang mulai melemah. Tetapi di senja kehidupannya itu, karena orang-orang terus saja mencari dirinya untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan mereka, Holmes meninjau kembali sebuah kasus yang mungkin akan menjawab pertanyaan pribadinya yang bahkan tak dia sadari—tentang hidup, tentang cinta, dan tentang batasan kemampuan pikiran untuk mencari tahu. [Mizan, Hikmah, Novel, Indonesia]

Sentra bisnis Jawa Barat Mar 25 2022

Marriage by Accident: Novelindo Publishing Aug 18 2021 Setelah 6 tahun pacaran, besok adalah hari yang paling bahagia untuk gadis berparas cantik Clarisha Astari. Gibran Farhansa, pria tampan yang sejak lama menjadi pacarnya besok akan menjadi suaminya yang sah. Caca, tak perlu lagi khawatir pacar tampannya dijadikan bulan-bulanan para cewek cabe di kantor. Namun harapan Caca terhapus sudah, sebuah insiden terjadi. Bahkan ia sampai tidak percaya ketika menatap seorang lelaki dengan manik mata berwarna coklat terang yang saat sedang menatapnya lengkap dengan seragam SMA yang melekat pada tubuh lelaki itu. "Gue berangkat dulu" ucapnya, lalu pergi begitu saja meninggalkan Caca yang masih betah bergelut dengan pikirannya yang semakin kacau. "Suami gue pamit sekolah?!!!"

Joyful: Hal-Hal Biasa yang Mendatangkan Kebahagiaan Luar Biasa Nov 28 2019 Pernah bertanya kenapa kita berhenti dan menyaksikan kilasan jingga sebelum matahari terbenam, atau berbondong-bondong melihat bunga sakura mekar pada musim semi? Apa alasan hampir semua orang tak peduli dari gender, usia, latar belakang budaya, atau suku apa terpesona melihat bayi binatang, dan tak bisa menahan senyum saat melihat semburan kertas pesta warna-warni atau balon beraneka warna? Kita sering dibuat merasa bahwa dunia fisik tak berperan dalam kebahagiaan batin kita. Para ahli mendesak kita untuk menemukan kedamaian dan ketenangan dengan melihat ke dalam diri lewat mindfulness dan meditasi serta menghentikan dunia luar. Namun, bagaimana kalau getaran alami dari lingkungan sekitar kita sebenarnya adalah sumber kegembiraan yang paling terbaru dan mudah kita jangkau? Di buku ini, penulis sekaligus perancang Ingrid Fetell Lee menggali bagaimana ruang dan objek yang seperti membosankan, yang setiap hari berinteraksi dengan kita, memiliki efek yang kuat dan mengejutkan atas suasana hati kita. Dari sudut pandang ilmu saraf dan psikologi, dia menjelaskan mengapa satu hal membuat kita merasa lelah dan penuh persaingan, sedangkan yang lain mendorong penerimaan dan rasa senang. Di atas segalanya, dia mengungkapkan bagaimana kita bisa mempertegas kekuatan lingkungan kita untuk menjalani hidup yang lebih penuh, sehat, dan benar-benar diliputi kegembiraan.

Untaian kalung merpati Mar 01 2020 Seni Mencinta dan Kisah Kasih Sepanjang Masa. Cinta tidak pernah lelah memberikan ilham dan pencerahan; cinta pun tak kunjung bosan memberikan masalah dan persoalan kepada umat manusia. Jalan cinta selalu menyediakan aneka pengalaman dan pemandangan, yang indah dan mendamaikan maupun yang pedih dan menyengsarakan. Keindahan dan keagungan cinta selalu menjadi sumber inspirasi bagi penciptaan karya-karya sastra yang indah dan monumen-monumen agung. "Buku ini merupakan karangan dari penulis Ibn H azm. Beliau mengkaji persoalan cinta dan kasih sayang pada Abad Pertengahan; di barat dan timur, di dunia Islam dan Kristen. Ia menelusuri perkembangan cinta, menganalisis unsur-unsurnya, meramu pemikiran filosofis dengan realitas sejarah, dan menjelaskan berbagai persoalan yang sangat pelik dengan sangat jelas dan bernas. Diterbitkan oleh Penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)

Advanced English Grammar for TOEFL Preparation Jan 23 2022

Loonshots: Ide-Ide Gila yang Memenangkan Perang, Menyembuhkan Penyakit, dan Mengubah Sektor Industri Jul 17 2021 10 Leadership Books to Watch for in 2019 versi Washington Post Best of Summer Books versi Newsweek Summer Books of 2019 versi Financial Times Top Books on Leadership versi Thrive Global 10 Business Books You Need to Read in 2019 versi Inc.com 14 Books Everyone Will Be Reading in 2019 versi Business Insider Top Business Books to Read in 2019 versi Management Today Apa persamaan yang dimiliki James Bond dan obat penurun kolesterol? Apa yang bisa kita pelajari tentang sifat manusia dan sejarah dunia dari segelas air? Berangkat dari ilmu peralihan fase, Bahcall menunjukkan kenapa tim, perusahaan, atau kelompok apa pun yang memiliki suatu misi tiba-tiba berubah, dari menerima dengan hangat suatu gagasan baru yang berani menjadi menolaknya dengan sepenuh hati, seperti halnya air yang mengalir tiba-tiba berubah menjadi es yang rapuh. Sudah banyak buku yang ditulis tentang budaya kerja. Loonshots mengidentifikasi pergeseran kecil dalam struktur yang mengendalikan peralihan ini, dalam cara yang sama seperti suhu mengendalikan perubahan dari air menjadi es. Mengambil contoh meluasnya kebakaran hutan sampai perburuan teroris secara daring, juga kisah-kisah tentang pencuri, orang genius, serta raja, Bahcall menunjukkan bagaimana ilmu baru ini membantu kita memahami perilaku perusahaan dan takdir kerajaan. Loonshots menyarikan wawasan-wawasan ini bagi orang kreatif, pengusaha, dan visioner di mana pun mereka berada. Para peneliti telah menerapkan alat dan teknik peralihan fase untuk memahami bagaimana burung berkumpul, ikan berenang, otak bekerja, orang memberikan suara dalam pemilihan umum, pelaku tindak kejahatan bersikap, gagasan menyebar, penyakit mewabah, dan ekosistem tumbang. Kalau ilmu pengetahuan abad kedua puluh dibentuk oleh pencarian hukum fundamental, seperti mekanika kuantum dan gravitasi, ilmu pengetahuan abad ke-21 akan dibentuk oleh ilmu baru ini. Loonshots adalah yang pertama menerapkan alat ini untuk membantu kita menciptakan serta memupuk gagasan-gagasan gila yang mengubah dunia. Buku yang mendobrak dan merentang melewati bidang-bidang industri serta waktu. Newsweek Penggalan yang jenaka dan menyegarkan tentang perilaku manusia dan penemuan. Nature

TM: Aksesoris Cantik dr Anyaman Tali Cord Dec 02 2022

Gajah Mada: Cinta Dua Dunia Aug 06 2020 Sebuah kisah yang tak tercatat dalam sejarah. Ketika seorang pemuda dari era modern, Bagas, terdampar ke Majapahit dan mengetahui kalau Gajah Mada itu berbeda dengan yang dipaparkan buku sejarah. Bagas pun terpaksa mengarungi petualangan yang mendebarkan, terjebak pada cinta dua dunia nan menggetarkan, dan harus menjaga keberlangsungan sejarah demi eksistensi sebuah negara bernama... Indonesia

Independent traveling Nov 20 2021

Intensive-Learning English Dec 22 2021

Manusia-Manusia dan Peradaban Indonesia Feb 21 2022 Siapa yang dimaksud "Manusia Indonesia", dari mana asal usulnya, dan bagaimana perkembangannya hingga bersatu menjadi Bangsa Indonesia di masa kini? Apa saja capaian-capaiannya dalam ruang dan waktu serta konsepsi pemikiran apa yang melatarbelakanginya

hingga menciptakan “Peradaban Indonesia” sekarang ini? Buku ini berupaya menjawab pertanyaan-pertanyaan besar itu untuk pembaca. “Berangkat dari kelampauan, tiba di kekinian, dan berproyeksi ke masa depan”: itulah konsep penulisannya. Mesin waktu senantiasa menghadirkan keberlanjutan masa lampau-masa sekarang-masa datang. Jadi tidak heran jika paparan yang disajikan akan lebih dulu mengajak pembaca berkelana ke masa silam Nusantara untuk memahami siapa manusia-manusia dan peradaban Indonesia sekarang. Melalui pemahaman itu pula maka bangsa ini akan memiliki fondasi keindonesiaan yang kuat ke depan hingga tetap kokoh oleh berbagai ancaman yang ingin merubahnya. Indonesia sebagai kawasan tropis dengan keletakan geografi yang strategis bagi persilangan manusia, identik dengan alam yang subur dan sumber daya yang melimpah. Anugerah yang maha besar ini telah menjadikannya kaya manusia dan kaya peradaban. Waktu pun telah mencatat bahwa manusia-manusia penghuninya tak henti-hentinya menciptakan karya dengan kearifan yang membungkusnya, baik sebagai hasil proses adaptasi maupun sebagai hasil interaksi terhadap lingkungan dan pengaruh luar. Kesemuanya merupakan nilai-nilai luhur kehidupan dan kemanusiaan yang membentuk peradaban yang berkeindonesiaan. Nilai-nilai itulah yang semestinya menjadi fondasi kebangsaan, dan melalui pengayaan oleh budaya luar yang kompatibel akan menghantarkan Indonesia pada sebuah bangsa yang besar, bermartabat, dan berkepribadian yang kuat di tengah bangsa dan peradaban dunia.